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１ 協議事項 

 (1) 令和４年度視察研修について 

 

２ 報告事項 

 (1) 令和４年４月以降の事業報告について（資料１） 

 (2) 平成４年９月末までの利用状況について（資料２） 

 (3) かけがわ図書館フェスティバルについて（別添資料） 

 (4) 図書館活動推進実行委員会について 

 (5) 掛川市立図書館運営基本方針見直しについて 

 

議事概要 

 

１ 開会 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 館長あいさつ 

 

４ 協議事項 

 (1) 令和４年度視察研修について 

事務局より、視察研修の中止について説明があった。 

承認された。 

 

５ 報告事項 

 (1) 令和４年４月以降の事業報告について（資料１） 

 (2) 平成４年９月末までの利用状況について（資料２） 

 (3) かけがわ図書館フェスティバルについて（別添資料） 

 (4) 図書館活動推進実行委員会について 

 (5) 掛川市立図書館運営基本方針見直しについて 

事務局より、一括で報告があった。 



 

委員 

 大東図書館での展示について、借りられる団体がよくわからない。何らかの線引き、基準はあ

るのか。 

館長 

 優先順位で一番は図書館活動グループや文化協会に登録している団体、その次に後援を教育委

員会や市からもらえた団体を許可しています。その次に地元で掛川市の振興に寄与している団体

については空いていれば許可という３段階としています。一度お問い合わせください。 

 

委員 

 催し物をやるときに、図書館の資料の紹介や、利用するときに誘い感があるといい。 

館長 

 必ずそれはやるようにしています。中央図書館は中に展示に関連したコーナーを必ず置くよう

にしています。展示と図書館がバラバラにならないように意識しています。 

 

会長 

 利用状況は平均すると少し増え、貸出数は少し減った。何か理由はあるか。 

館長 

 コロナ禍で他のところに行けないから図書館に行こうというのはあると思います。昨年は、入

館者数は減ったのに貸出数は増えていることがあったので、家族で来ていたのを親だけで来るよ

うにしたような配慮はあったのではないかと推測しています。 

 

会長 

 図書館フェスティバルの報告者数やかかった手間を考えると、もっと知られてもいいと思う。

一般市民には情報が行かない。回覧情報として回っている所はあるか。 

館長 

 Yondoku?に関しては各学校に配布しており、ネットでも見られます。図書館だよりについては、

広報に折り込みで入れたいが、区長の負担を削減する観点から全戸配布は出来ません。今はＳＮ

Ｓ等で発信できればと思います。 

 

委員 

 中央館で行われる「遠州沖之須仙太郎漂流記」について。 

事務局 

 これは図書館の行事ではなく、フェスティバルの中で掛川地方史研究会の方が講演会をやりま

す。また、これとは別に歴史講座として、沖之須の唐土漂流記をテーマに、沖之須を会場にして

講演会をやる計画で進めています。唐土漂流記という書物があり、原本が大東図書館にあります。 

 

会長 

 図書館活動推進実行委員会は。図書館の下請け機関みたいになるのか、自分たちが主体的に思

って独自に図書館とコラボしながらやっていくのか。 

委員 

 すごくいい大きな一歩だとは思うが、目的をはっきりしておく方がいい。 

館長 

 図書館としては、もっとグループ同士が交流して活動や発信をし、図書館の事業等にも協力が

あればということで、まずは会を立ち上げてお互いを知り、将来の図書館の活動について一緒に

考えていこうとしたものです。ただ、立ち上げたばかりなので、私たちの主旨がどのくらい伝わ

るのかは模索中です。 

 



委員 

 委員会というのは、公募はしないのか。 

館長 

 まだ今の時点ではしません。 

会長 

 規模が無いと消えてしまうので、10 人くらいの方が母体となってしっかりとした基本方針と志

を持って集めないと大変だと思う。こちらは３館あるので難しい部分はある。 

 

委員 

 11 月５日の講演会は大東の文化祭と一緒になっていた。文化祭は私の作品も飾ってあり、子ど

もが出演するとそちらを見に行くので、少し残念だと思った。秋は行事がたくさんあるので、ど

うしてもかち合うことがある。 

館長 

 先生のスケジュールもあるので、なかなかすべてにとは難しく、申し訳なかったと思います。 

会長 

 協議会としても今後図書館を活発に運営できて支えになればいいと思う。現場は大変だと思う

が、頑張ってほしい。 

 

６  連絡事項 

 (1) 静岡県図書館大会について 

  ・11 月 21 日グランシップで行われる大会に 11 名の方が参加する 

 (2) かけがわ教育の日について 

  ・３年ぶりの開催。図書館の職員がＰＲ動画を作って会場やホームページで公開する。 

 (3) 次回協議会開催予定について 

  ・令和５年２月 16 日（木）10 時から、中央図書館で開催 

 (4) その他 

 

７ 閉会 


